

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 14. Januar 1930.)

Als Mitglieder der eidgenössischen Kunstkommission werden ab 1. Januar 1930 für eine vierjährige Amtsdauer gewählt: die Herren Sigismund Righini, Maler, Zürich; Eduard Zimmermann, Bildhauer, von Stans, in Zollikon; Martin Risch, Architekt, von und in Chur, die zwei letztern an Stelle der ausscheidenden Mitglieder Herren H. Hubacher, Bildhauer, in Zürich, und N. Hartmann, Architekt, in St. Moritz.

Als Mitglieder der eidgenössischen Kommission für Kunstdenkmäler werden für eine vierjährige, mit dem 31. Dezember 1933 ablaufende Amtsdauer, an Stelle der ausscheidenden Mitglieder Herren Louis Bosset, Architekt, in Payerne, Robert Durrer, Staatsarchivar, in Stans, und Joseph Morand, Archäolog des Kantons Wallis, in Martigny-Ville, gewählt: die Herren Dr. phil. Linus Birchler, Kunsthistoriker, in Schwyz, Karl Indermühle, Architekt, in Bern, und Charles Henry Matthey, Architekt, in Neuenburg.

(Vom 17. Januar 1930.)

Es werden folgende Bundesbeiträge bewilligt:

Dem Kanton Wallis:

a. an die zu Fr. 290,000 veranschlagten Kosten der Ausführung der Waldstrasse Val des Dix, der Gemeinde Hérémece, 25 %, im Maximum Fr. 72,500;

b. an die zu Fr. 50,000 veranschlagten Kosten der Ausführung des Nachtragsprojektes für Aufforstung der Fläche Rosel, durch die Gemeinde Dorénaz, im Maximum Fr. 31,032.

| | |
|---|-------------------|
| Die ordentlichen eidgenössischen Stempelabgaben betragen: | |
| im IV. Quartal 1929 | Fr. 16,237,000. — |
| im IV. Quartal 1928 | „ 16,210,000. — |
| Mehreinnahmen 1929 | Fr. 27,000. — |
| Vom 1. Januar bis Ende Dezember: | |
| im Jahre 1929 | Fr. 78,524,000. — |
| im Jahre 1928 | „ 67,450,000. — |
| Mehreinnahmen 1929 | Fr. 11,074,000. — |

Als Delegierte an den im Juni 1930 in Brüssel stattfindenden Kongress zum Studium von Motorbrennstoffen aus Holzkohle werden gewählt: die Herren Petitmermet, eidgenössischer Oberforstinspektor, in Bern, als I. Delegierter; F. Aubert, Forstinspektor, in Rolle, und Dr. Schläpfer, stellvertretender Direktor der eidgenössischen Materialprüfungsanstalt, in Zürich.

Als Delegierte an der im Juli 1930 in Lüttich stattfindenden Konferenz der Chefs des Armeesanitätsdienstes und der Mitglieder des „Comité permanent des Congrès internationaux de médecine et pharmacie militaires“ werden gewählt: die Herren Oberst Hauser, Oberfeldarzt, und Oberst Thomann, Armeeapotheker.

Als Fabrikinspektor des II. Kreises wird gewählt: Herr dipl. Ingenieur E. Lehner, bisher Adjunkt I. Klasse dieses Fabrikinspektorates.

Als Fachkontrolleur II. Klasse der Kriegstechnischen Abteilung wird gewählt: Herr Wiesendanger, Walter, von Affeltrangen, bisher Fachkontrolleur III. Klasse dieser Abteilung.

Laut Mitteilung der Gesandtschaft von Chile in Bern ist in Neuenburg ein chilenisches Konsulat mit Amtsbefugnis über den Kanton Neuenburg errichtet worden. Dem zum Honorarkonsul von Chile ernannten Herrn Pedro A. Pacheco-Arredondo ist das Exequatur erteilt worden.

Dem an Stelle des H. F. J. Duarte zum Berufskonsul von Venezuela in Genf mit Amtsbefugnis über den Kanton Genf ernannten Herrn José Antonio Ramos Sucre ist das Exequatur erteilt worden.

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes.

3 % Eidgenössische Anleihe von Fr. 70,000,000 von 1903.

Kapitalrückzahlung auf 15. April 1930.

Infolge der heute gemäss Amortisationsplan stattgefundenen Verlosung gelangen auf 15. April 1930 aus der obgenannten Anleihe nachfolgende Obligationen zur Rückzahlung und treten von diesem Zeitpunkte hinweg ausser Verzinsung:

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1930 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 1 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 04 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 22.01.1930 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 43-44 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 030 933 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.